

D. Alberto Manuel López-Asenjo García

Secretario general de Pesca



Formación académica

Doctor en Medicina Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid, en Farmacología y Toxicología.

Funcionario del Estado y miembro del Cuerpo Nacional Veterinario.

Ha participado en numerosas rondas de negociación bilateral y multilateral en materia de pesca, acuicultura y cooperación al desarrollo.

Experiencia profesional

Hasta el 27 de enero de 2017, fecha de su nombramiento, ocupaba el puesto de Consejero de la oficina de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente de la Embajada de España en Francia y en la Delegación Permanente de España ante la OCDE.

Con anterioridad fue consejero principal del Departamento de Cooperación Técnica de la FAO, habiendo antes desempeñado el cargo de Representante Permanente adjunto de España ante la FAO y el PMA en Roma, ejerciendo simultáneamente las funciones de Vicepresidente de Consejo Independiente de la FAO, presidente del Comité de Pesquerías de la FAO y del Comité de materias primas en agricultura de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación y vice-presidente del Comité de Comercio de productos de la pesca.

También ha ocupado el puesto de Director General de Estructuras Pesqueras y Mercados del entonces Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, presidente del FROM y Consejero de Agricultura, Pesca y Alimentación en la Representación Permanente de España en la UE y en Marruecos y Mauritania.

En su etapa de Director General de Estructuras Pesqueras y Mercados, fue responsable de diferentes proyectos de hermanamiento y cooperación pesquera.

A lo largo de su trayectoria profesional ha impartido conferencias en universidades nacionales e internacionales de reconocido prestigio y ha recibido condecoraciones y distinciones de diferentes países.

Idiomas

Francés, inglés e italiano.